

Wien

## Mit App Kultur im Blick

**[21.05.2013] Ihr Angebot an mobilen Applikationen hat die Stadt Wien um eine Kultur-App erweitert. Die im vergangenen Jahr gestartete 48er-App, die Informationen rund um die Entsorgung von Abfällen bietet, zählt zudem zu den Finalisten des Wettbewerbs apps4austria.**

Die österreichische Hauptstadt Wien setzt weiter auf mobile Applikationen: Gemeinsam mit dem Bundeskanzleramt hat die Stadt jetzt eine Kultur-App entwickelt, welche Informationen zu aktuellen Veranstaltungen und Ausstellungen in Staatstheatern, staatlichen Museen und ausgewählten städtischen Theatern bietet. Ein integrierter Routenplaner weist zudem den kürzesten Weg zum gewünschten Veranstaltungsort. Darüber hinaus kann direkt Kontakt zu den Spielstätten aufgenommen und Karten bestellt werden. Gebuchte Veranstaltungen werden automatisch im persönlichen Kalender gespeichert und erinnern rechtzeitig an den Veranstaltungstermin. Mit der Programmierung der Kultur-App war das Bundesrechenzentrum Linz beauftragt worden. Das Angebot steht nach Angaben der Stadt sowohl für Apple-Geräte als auch für Smartphones mit Android-Betriebssystem zur Verfügung. Mit einem anderen mobilen Angebot hat es Wien unter die Finalisten des Wettbewerbs apps4austria geschafft: mit der kostenlosen 48er-App, die seit Ende 2012 Informationen rund um die Entsorgung von Abfällen bietet ([wir berichteten](#)). Die Preisträger des ersten apps4austria Wettbewerbs werden am 11. Juni 2013 in Linz ausgezeichnet.

(bs)

Die Kultur-App im iTunes Store

Die Kultur-App im Google Play Store

Stichwörter: Social Media, Wien, Apps, Österreich, International, apps4austria